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全宝集团在椰风新城以东开辟“全宝椰风皇冠城”

【本报讯】2022 年 10 月
12 日下午 13 时在向首都媒
体 说 明 会 上 ，全 宝 集 团
（SummareconGroup）说 明 在
椰风新城 KelapaGading 以东
毗 邻 Marunda 经 济 区 开 辟
了一个新城，即“全宝椰风
皇冠城”（Summarecon Crown
Gading 简称 SCG)，占地 437
公顷。地理位置优越，距离
全宝集团第一期项目全宝
椰 风 新 城（SummareconK-
elapaGading）仅 15 分 钟 路
程，全宝椰风新城项目自
46 年前开发以来，具有更
高且不断增长的价值，至今
仍然是雅加达北部最受欢
迎的地区。

随 着 雅 加 达 外 环 2
（JORR2）收费公路，即芝比
洞—芝灵津高速收费公路

的通车，使雅加达东北部地
区 的 交 通 便 利 性 日 益 提
高。预计 9 月 20 日开通的
收费公路的建立，将能够激
活周边地区的经济和房地
产发展，从而对快速发展的
增 长 中 心 的 存 在 产 生 影
响。现在，雅加达东北部地
区的潜力正在增加，使其成
为最受购房者追捧的朝阳
物业之一。

PT Summarecon Agung
Tbk 总 经 理 AdriantoP.Adhi
说 ：“SCG 是 Summarecon 在
Kelapa Gading、Serpong、勿加
西、万隆、卡拉旺、锡江和
茂物之后的第 8 个城市规
模开发项目。该地区的发
展 是 Summarecon 和 Duta
Putra Land 合 资 合 作 的 结
果，占地 437 公顷，地理位

置 最 佳 ，准 确 地 说 是
KelapaGading 以 东 ，毗 邻
Marunda 经济区和商业区位
于勿加西的中心。SCG 对
公司来说将是一个非常重
要且具有历史意义的项目，
因 为 它 带 来 了 Summarecon
开 发 的 第 一 个 区 域 Kota
SummareconKelapaGading 的
概念现象，进行了各种改进
和质量改进，更符合时代的
需求，以满足消费者的需
求 ，但 仍 会 感 受 到 Sum-
marecon Kelapa Gading City 的
灵魂。我们准备了大约 10
年的项目也有望在区域发
展领域以经济、社会和环境
增长的形式做出贡献。”

SCG 地 处 雅 加 达 东 北
部地区的领先地段，由于其
毗 邻 的 位 置 ，距 离 JORR 2

收费站 1 公里，距离雅加达
7 公里，因此拥有最佳的通
道。这使得 SCG 成为居民
过境的主要大门，也成为周
边地区发展的磁石。凭借
这些种种优势，Summarecon
Crown Gading（SCG）这 个 名
字，有最有价值的皇冠之
意，将使得 New Kelapa Gad-
ing 区域不仅提供最新、闪
耀、活力和高价值的区域，
而且提出价值与自然的可
持续性。

PT Summarecon Agung
Tbk 执 行 董 事 Albert Luhur
说，“SCG 通过优先考虑现
代城市与自然之间的协同
作用，旨在成为一个‘一体
化城市’的城市。SCG 城市
的生态发展使居民与自然
和 周 围 环 境 之 间 产 生 和

谐。”
他指出，“我们在群岛

国家首都的设计中发现了
类似的气息，它代表了统一
的概念，但仍然尊重环境的
美感，为了这氛围这就是我
们与赢得了新首都城市设
计竞赛奖，以及 2022-2025
年印尼城市设计专家协会
当 选 主 席 Sibarani Sofyan 合
作 设 计 了 这 SCG 总 体 规
划。”

SCG 的 优 势 在 于 这 个
城市规模的区域将提供 26
公顷的绿色开放空间，通过
增加树木和使用环保技术
来减少碳排放。在 SCG 兴
建占地 21 公顷的 City Cen-
tre 的建立，在将被设计为
一个充满活力和环保的综
合城市中心，并配备一个充

满活力的步行中心。该地
区将发展成为中央商务区
（CBD），配 备 全 新 概 念 的
Summarecon Mall 和 各 种 其
他设施，如公寓、酒店、健
身俱乐部、学校和大学、社
区中心、办公园区、中环花
园和医院。

Albert 补充说，“人们对
SCG 产品的青睐。这可以
从 2022 年 10 月 4 日在 Ba-
lai Samudra Kelapa Gading 大
楼线下举行的产品知识活
动中看到，该活动打破了记
录，共有 2102 名房地产经
纪人参加。”

据知，新的超级集群概
念和两个新集群的推出，今
年 11 月 12 日开始正式首次
销售。

本报记者明光报道/摄影

SCGSCG 规划立体蓝图规划立体蓝图AlbertAlbert 在说明在说明
在会上左至右在会上左至右Albert LuhurAlbert Luhur、、

Adrianto P.AdhiAdrianto P.Adhi、、Ferry SusantoFerry Susanto（（营销经理营销经理））

坚定信念力推华文教育

【本报讯】位于雅加达
的印尼著名华校“巴中三
语 学 校 ”（简 称: 巴 中）将
在 10 月 22 日 举 行 建 校 77
周年庆典。目前，巴中校
董 朱 祖 慰 、副 主 席 古 世
玉 、林 锋 昇 和 林 玉 凤 、校
友会副秘书黄惠明、联络
部主任侯国昌、64 年届校
友 洪 湘 云 正 紧 锣 密 鼓 讨
论安排周庆的相关事宜。

1945 年 印 尼 侨 领 司 徒
赞 等 人 创 办 的 巴 中 学 校
是 当 时 印 尼 最 大 的 华 侨
之 一 ，与 八 帝 贯 中 华 学
校 、中 华 中 学 齐 名 ；由 于
历 史 原 因 于 1966 年 被 迫
停办，最终在巴中校友会
的 促 成 下 在 2012 年 雅 加
达 西 区 珍 加 连 （Ceng-
kareng）重新创办。

巴 中 校 董 朱 祖 慰 谈
到，“自创办以来，学校通
过与中国首都师范大学等
世界名校的合作，采用‘国
际 中 学 教 育 普 通 证 书
（IGCSE）’、剑桥国际教育

体系等提升教学标准，牢
记发展以‘华文教育为主’
的办学宗旨并紧跟新时代
的海外华文教育新形势。
同时，结合‘侨’校特色办
学模式—‘探索课堂教学
携 手 社 会 活 动 ’，如 10 月
10-15 日期间的‘趣味巴刹
（Fun Bazaar)’ 和 ‘Open
House 开 放 参 观 日 ’等 ，把
中华优秀传统文化进一步
渗透到印尼下一代。”

随 后 ，侯 国 昌 主 任 也

谈 到 ，目 前 学 校 约 为
80%-83% 为 华 人 子 女 ，中
国籍学生约占 5%，也希望
在未来 2 年内能有更多印
尼 当 地 学 生 前 来 就 学 。
可喜地是，目前我们正在
筹备创办“巴中综合性大
学 ”，也 热 切 欢 迎 更 多 来
自 中 国 资 深 优 秀 教 师 们
来此授课。

巴中三语学校在悠长
办 学 的 历 史 上 培 养 了 近
万 毕 业 生 其 中 知 名 校 友

包括：世界乒乓球运冠军
林 慧 卿 、“ 亚 洲 电 动 车 之
父 ”陈 清 泉 、世 界 举 重 冠
军黄强辉、《国际日报》创
始人熊德龙、印尼华裔总
会总主席黄德新、印尼中
华 总 商 会 久 荣 誉 主 席 郑
年锦、印尼中华总商会第
六届总主席张锦雄、印尼
上 海 同 乡 会 副 会 长 钱 裕
铭、印尼野生动物集团创
始人蔡亚声等。
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【本报讯】2022 年 10 月
12 日（星期三），印华百家
姓 协 会（PSMTI）总 主 席 陈
荣光率领的代表团一行在
南 雅 加 达 Widya Chandra 人
协议长办公室拜访人协议
长 庞 邦·苏 沙 德 约（Bam-
bang Soesatyo）。

一行人的到来受到人协
议长的热烈迎接。宾主双方
进行了亲切友好的谈话。

代表团一行成员有：顾
问林英强（Ricky Sumarlin）、
副主席：戴教奇（Teguh Kin-
arto） 、 幸 须 运 （Henry
Husad）、Darius Prawiso、林庆
豪（Dr Rudi Rusdiah）、郭 貽
勝（Johnny Situwanda）、钟文
伟（Sudiono Chung）甘 庆 裕
TeguhPrayetno，和 戴 永 文

（Ganitra Tee，戴教奇儿子)。
印尼人协议长庞邦·苏

沙德约对 PSMTI 总主席及
其领导干部访问团表示欢
迎和感谢。

他说，“人协继续开辟
与各方合作的机会，支持
PSMTI 在教育、社会和文化

领域的活动。”他希望各方
能把人协成为大家的家园，
成为讨论国家政事和政策
和战略问题场所。

陈荣光表示，非常感谢
人 协 议 长 的 热 情 接 待 ，
PSMTI 已遍及印尼全国 31
个省、300 个市/县区。

他 说 ：“PSMTI 是 一 个
社会、文化和社会论坛，作
为交流、互动、吸收和引导
印尼华人与国家、政府机
构、组织和其他社区成员的
交 流 与 论 坛 。 除 了 尊 重
PSMTI 成员和其他人的权
利外，还有基于传承中华文

化道德观念。同时也落实
班查西拉精神。”

PSMTI 公关、印尼工商
会馆律政部副主任林庆豪
（Rudi Rusdiah）表 示 ，众 所
周知，庞邦议长，当他年轻
时，他是一名记者活跃在新
闻界、商业界和政治界。这

就是为什么他总是接近媒
体人的原因之一，即使作为
人协主席。

戴教奇（TeguhKinarto）表
示，PSMTI 旨在落实是班查
西拉的第三和第五条原则。

他说,“PSMTI 希望在建
设国家统一中发挥作用，并
按预期提供福利。我们遵
循先辈教导，作善人就是是
对人类作出贡献的，尤其是
有所需要的人。”

随 后 ，陈 荣 光 移 交 了
PSMTI 就 职 典 礼 决 定 书
2022-2026 年度管理层理事
和牌匾。此后将跟进在明年
11 月将在人协议会大厦合
作举办有关班查西拉作为国
家的基础和意识形态研讨
会。 本报记者明光报道
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